

# 倫理くまもと

熊本県倫理法人会 今年度活動方針 「ゆるぎない 2100 社」「人づくり」「組織づくり」

## CONTENTS

- 熊本県内倫理経営講演会の報告
- 2017年4月～6月実践活動 ●新入会員のご紹介
- 2017年7月度モーニングセミナー予定表(別紙)

のろし

## 復興の狼煙上げよ！がんばろう阿蘇。



仙酔峡



阿蘇神社復旧



### 阿蘇の復興

熊本県倫理法人会

会長 山本 浩

熊本県は昨年4月に震災に見舞われ、特に阿蘇地方は阿蘇大橋崩壊、国道57号線、豊肥線の鉄道が寸断され、復旧には3年かかると言われています。

阿蘇は観光の町です。観光には命とされる交通が遮断されたことによって、観光産業関係は窮地に追い込まれています。

復旧復興はこれからです。これにはしっかりととした指針となる倫理が必要です。倫理は「苦難は幸福の門」といって、苦難をチャンスと捉える心の学びを私達はしているからです。

この倫理を広めることができが阿蘇を、熊本を必ず元気にしていきます。

最後に、私は多くの倫友の仲間創りによって阿蘇を、熊本を繁栄させ、日本創生に頑張っていきたいと思います。



### 蘇れ阿蘇

阿蘇倫理法人会

会長 小嶋 維男

今号の表紙は阿蘇です。地元単会の会長としてご挨拶申し上げます。震災以後県倫理法人会役員はじめ各単会倫友の皆様には特段のご支援いただき有難うございます。国道57号線新ルートも外輪山の山肌にクッキリとトンネルの円が描かれ、オリンピックの年2020年完成を目指し突貫工事の槌音高く響いてきました。

今期の倫理経営講演会、お礼という想いから可能な限り各単会参加させていただきましたが、どの単会の倫経からも素晴らしい気づきをいただきました。道徳的に正しいといわれるから仕方なく席を譲るのと、心から気持ち良く席を譲る、とでは結果は全く違う。食事をするにしても行儀良く食べるだけでなく作物を作った人、料理を作った人に想いを馳せて食べるとその味は全く違う。心(気持ち)の有り様で如何様にも良くなる。正に憲章に謳われる“心の経営”的所以だと思います。未だまだ厳しい状況は続きます、ご支援宜しくお願ひ申し上げます。

# 平成 29 年度 熊本県内倫理経営講演会 報告

# 19 単会 テーマ「大転換の時代 - “新”に挑む -」

<b>八代北倫理法人会</b>	<b>3月7日(火)</b>	<b>阿蘇倫理法人会</b>	<b>3月21日(火)</b>	<b>荒尾市倫理法人会</b>	<b>4月24日(月)</b>	<b>熊本市南倫理法人会</b>	<b>4月24日(月)</b>
◎講演について 具体的な会員の体験談を用いて、倫理に対する考え方をご教示いただき、会員でない方でもわかりやすかったと思う。	ベテランの田形健一参与の話振り、内容には十分満足されたようでした。	◎事業体験報告または朝礼実演について 出演予定の会社が震災の影響で業務超多忙に陥り、各現場での朝礼となり、全体朝礼ができなくなり出場断念、急遽自単会役員有志による仮想企業での実演となった。田形参与に「一番印象に残った」といわれた。毎日曜日早朝練習する中に、役員間の連帯感が芽生え、会長としては嬉しかった。	◎講演について 講師が井上茂勝参与であると知って、頒布の自信がつきました。当日の講和は期待を裏切ることなく、笑いあり、涙ありでありながら、倫理に全く興味がない方であっても分かり易く拝聴できることと思います。また、そのような感想をもらったのも事実です。	◎事業体験報告または朝礼実演について まずは仲村法人レクチャラーのご来熊を感謝いたします。体験発表の中身は誰にでも起こりうる話であり、誰もが心当たりのある話であり、本人の体験談はやはり聞き入ってしまいました。ただ…声が小さかったことが非常に残念でした。	◎講演について 人材育成、心の成長なくして企業の成長はない、という心構えが経営者には必要であり、夢見る力を継続につなぎ、社員とともに成長していくことが大切だと感じた。	◎事業体験報告または朝礼実演について 講師の実体験から、周りの人、周りのモノに感謝をする素直な気持ちが大事であることに大きな気づきを得た。	
<b>熊本市中央倫理法人会</b>	<b>4月6日(木)</b>	<b>宇城倫理法人会</b>	<b>4月10日(月)</b>	<b>熊本北倫理法人会</b>	<b>4月26日(水)</b>	<b>玉名倫理法人会</b>	<b>4月28日(金)</b>
◎講演について 予測不可能な転換の時代に“新”に挑むことの重要さについて、「変えるものと変えてはならないもの」や「苦難感」「失敗をも喜ぶ」など経営には倫理が無ければならないことを、事例を交えながら、熱く語っていただきました。明快かつ流暢な講和に、参加者は聴き入り、参加して良かったとの感想を多くの人からいただきました。	藤麻一三理事の実践に基づいたお話が素晴らしく、参加者も真剣に聞いておられた。	◎事業体験報告または朝礼実演について イカリ消毒の黒澤さんのお話は、常人を超える努力を伝えて頂きました。	◎講演について 未会員の方や、まだ倫理に深く触れていない方にも、分かり易い内容で、実践についても、具体的な話をして頂いたので、とても良い内容だったと思います。翌朝のモーニングセミナーにも多くの方が参加されていました。	◎事業体験報告または朝礼実演について 朝礼実演については、映像あり、実演企業の社員様の朝礼に対してのインタビューでの生の声有りで、好感が持てる内容でした。	◎講演について とても解りやすく、皆さん満足されていて、当日欠席された方からも行けなくて残念と言っておられました。また、翌日のモーニングも参加された方はとても満足されていました。“新”に挑むも解りやすく、ベストなタイミングでベストな方を派遣いただき感謝致します。	◎事業体験報告または朝礼実演について 株式会社でんきのサントップさんは、職場の教養を使った朝礼も取り入れられていますが、今回の実演に当たり朝礼の見直しをされて、より活力のある朝礼にしたいと5回の朝礼指導を受けられて、皆さんが動きを合わせる心が養われたそうです。朝礼の意義も再確認しながらチームワークも上がったそうです。	
<b>山鹿市倫理法人会</b>	<b>4月11日(火)</b>	<b>八代中央倫理法人会</b>	<b>4月13日(木)</b>	<b>球磨倫理法人会</b>	<b>5月18日(木)</b>	<b>熊本市西倫理法人会</b>	<b>5月23日(火)</b>
◎講演について 野中先生の経験からのお話が大変良かったです。若者が戦場に行く時親子の愛の力の話、じんとくるものがありました。皆さんよかったですね～と言っておられました。	事前のタイムテーブル送付、当日の確認で時間通りであった。印象に残ったのは、日本の企業は33,000社以上の100年以上続いている会社があり、オンライン経営で、日々の変化に対応できる。周辺の会社と無理に競争せず、共存共栄とする。	◎事業体験報告または朝礼実演について 事前のタイムテーブル送付、当日の確認をしたが、多少遅れた。印象に残ったのは、20代は転職を繰り返し、親等に迷惑をかけていたが、34才の時新聞販売業に着手し、さらに倫理と出会い、家族や社員が明るく働けるようになった。	◎講演について 「兆しを読んで“新”に挑む」(直感みたいなもの)という言葉と「企業の大樹」(根っここの部分は経営者しか学べない)という言葉はいつまでも心に残り、経営者の実践に対する思いや一言一句が共感を呼び、また滑舌の良さとリズム感、心地よい声のトーン、納得のいく内容と時間配分、最後のまとめ、時間内にぴったり終わり、全てがすばらしい講演でした。	◎事業体験報告または朝礼実演について 講師は、あいにく体調が悪く(足を骨折)杖についての講話となり、聴取者は泣いていましたが、内容的には、申し分のないお話をしました。ご自身のご苦労話や現在取り組んでいる実践の報告など、参加者からとても好評な感想をいただきました。また遠くからご不自由なお体をおおしての講話には役員一同感謝の気持ちでいっぱいでした。	◎講演について 今回初めての参加となりましたが、大変ためになるお話を聞くことができ、今後の自分自身に生かせられたらと思います。	◎事業体験報告または朝礼実演について ご自身の体験をわかりやすく、そして聞きやすくお話ししていただきとても聞きごたえがありました。	
<b>熊本東倫理法人会</b>	<b>4月13日(木)</b>	<b>熊本市倫理法人会</b>	<b>4月17日(月)</b>	<b>水俣芦北倫理法人会</b>	<b>5月23日(火)</b>	<b>八代市倫理法人会</b>	<b>5月24日(水)</b>
◎講演について 急な講師の変更にもかかわらず、講師は丁寧で人の注目を集めながら、動きのある、大変身に染まるような話ぶりでした。特に発表も求めながら、飽きの来ない充実した70分でした。(最前列の方々に急ぎよ質問を投げかけたり、参加型の講和で程よい緊張感もあったようです)	講師の有坂様が、熊本と関連のある倫理法人会との歴史を教えていただき、また、ユーモアを交えたクイズ形式の講和には全員が聞き入っていました。そして、最後は時間調整していただき予定の19時10分丁度に終了していただきました。大変良かったと思います。	◎事業体験報告または朝礼実演について 朝礼実演については、円城寺朝礼委員長のもと、参加役員が何度も練習を重ね、当日には模範演技として、活力ある素晴らしい演技を披露していただきました。練習の時には、笑顔づくりにかなり苦労していたようですが、明るい自然な笑顔で演技されていました。	◎講演について 講演については、大変熱のこもったトークに参加者は引き込まれていたと思われる。	◎事業体験報告または朝礼実演について テンポある口調に圧倒される部分もあったが、内容としては倫理経営を日々実践している状況が伝わってきた。	◎講演について 大転換の時代ー新に挑むーの資料とご本人の資料に基づき講師の先生の実体験も交えながら分かりやすく講演して頂きました。分かりにくいことはホワイトボードを使用して説明して頂き皆さん必死になってメモを取っていました。	◎事業体験報告または朝礼実演について パワーポイントと資料を基に体験談を分かりやすく講話して頂きました。失敗しその後倫理法人会に入会し倫理を通して倫理指導を受けてビフォーアフターを分かりやすく講話して頂き大変勉強になりました。	
<b>人吉倫理法人会</b>	<b>4月18日(火)</b>	<b>菊池合志倫理法人会</b>	<b>4月23日(日)</b>	<b>熊本市託麻倫理法人会</b>	<b>5月25日(木)</b>		
◎講演について 今回は“新”に挑むというテーマで新しいものを生み出すというとても魅力的なお話でした。今回は青年会議所や若い次期経営者に特に声掛けをしておりましたので、内容的には大好評でした。実例を挙げての説明や経営の実践に役立つ心得などすばらしい講演会だったと思います。	倫経のメインテーマに沿った内容であり、特に「新」について、問題を与える思考の枠組(発想の転換)の変革の重要性を教えて頂き、さらには、「純粋倫理」について学ぶことができました。	◎事業体験報告または朝礼実演について 「苦難は幸福の門」を題材に自社の良き時代から倒産の危機までを経験する中で、家族の支え、倫理の学びの中での再建に至るまでの話を聞き、最終的には「倒産は私の宝物である」。正に倫理の教えを学べました。	◎講演について 未会員さんにも分かり易く、講師も積極的に動きがあり(話しだけでなく)伝えたい要点がしっかりと押さえられて大変良かった。話の間合いも良かった。声のトーンの抑揚がもう少し欲しかった(個人的に)。	◎事業体験報告または朝礼実演について 実行委員会との打ち合わせが出来ていたので、安心して見る事が出来た。未会員さんにもインパクトを与えられる程、しっかり練習されていた。			



## 女性委員会

### 熊本地震復興支援サミット in 八千代座 開催

平成 29 年 6 月 3 日～4 日

熊本地震復興支援サミットにおきましては、多大なご尽力をいただきまして心より感謝申し上げます。おかげさまで大盛況で終える事が出来ました。

H29 年度女性委員会をスタートさせ「熊本地震復興支援サミットを開催します」と公表をしました。全てが初の試みで、毎日が勉強でした。倫理法人会での学び「信成万事」を自分の中に落とし込み、突き進みました。

女性委員会のメンバーはもちろん、青年委員会、

モーニングセミナー委員会、広報委員会、県役員のみなさま、熊本県倫理法人会のみなさま、全ての方々の思いが 1 つにならなければ成功はなかつたと思います。

倫理の学びを志している県外のお仲間とも交流を持てた今回のサミット。熊本地震から復興を目指している私たちにとって最高の時間でした。ありがとうございます。

女性委員長 井手 志保



## 研修委員会

### 富士研参加報告

熊本市倫理法人会 幹事(朝礼委員長) 富澤 一憲

今回初めてセミナーに参加させて頂きました。セミナー参加の前に目標を立て、課題をもって受講した結果、いくつもの問題解決と、今後の方針が定まりました。家庭においては夫、父としてのあり方、会社においては代表としての心構えなど、不安な事、気になっていた事が、講師、スタッフの皆様の熱心な指導のお陰で方向が見え、目の覚めるような気づきがありました。

また今回チームリーダーもやらせて頂き、心を合わせる実践から、自分のわがまま、思い違い、無力さに気づくことができ、さらに今後の課題が明確になりました。この三日間のセミナーを通して、学んだ事、決めた事を、まず半年毎日続けて、家庭、会社、いろんな場面で多くの方に喜んでいただける謙虚な自分であるように、覚悟を決めて頑張ります。

最後にこれから富士研に参加される方へ。すばらしい気づき、学びが得られるセミナーでした。倫友との出会いも最高です。ぜひ参加される事をオススメします。熊本県倫理法人会の皆様、8 班の皆様、本当にありがとうございました。

熊本市倫理法人会 専任幹事 内田 英一

富士研修センターにおける 2 月 12 日から 14 日の三日間は、私にとり二年ぶりの三回目にになりました。今回、山本会長の意向により 41 名もの参加者となり、久々の団体旅行の楽しさを経験させていただきました。今回、ご一緒頂いた千葉県は 46 名での参加で、たまたま創立一番と二番がセミナーを受ける事になり、運命自招? のかと思いつつ考えさせられる日でした。

前回と比べ、スケジュールも講師、スタッフの皆様もやさしくなっている様に最初感じましたが、オリエンテーションも終え、夕食も普通に食べている中で班の仲間の人と、前は厳しく食事の作法の指導が有ったと話しました。ところがその後の講座で、それも私たちのテキスト中の「食事の心構えと実践」の章を使って! 富士研での子供達の食事について話されました。「しまった! やっつました!」

富士研修センターは、やさしくなった訳ではなく、すべては自主性を持ち、班の中で、それぞれが教え、学び合う「なれない優しさ、責め心のない厳しさ」の実践の場としての「経営者倫理セミナー」でした。

また、この事も含めて、純粋倫理の明朗、愛和、喜勵を一步おし進めた純情(すなお)は、物事を受けて止める時にも重要であるが、物事を自分から発動する際も純情(すなお)は意識することが大切だと気付かされました。

富士研のセミナーは常に進化しています、菊池さんは 41 回も参加されています! 皆さん、何回でも参加しましょう!

## 朝礼委員会

### 第 1 回 活力朝礼発表会

朝礼委員長 吉見 元親

平成 29 年 5 月 26 日(金)開催 会場: 阿蘇熊本空港ホテル エミナース



初めての朝礼発表会。会員企業様のエントリーは少なかったものの、全体では 300 名を超えるご参加を頂き、素晴らしい発表会となりました。今後とも活力朝礼の持つ力を伝えていける委員会であります。

## 青年委員会 主催 リーダー育成研修会

青年委員長 山田 朝日

5 月 27 日(土) 18:00～ 熊本県倫理法人会村上副会長をお迎えし、青年委員会主催、リーダー育成研修会を開催いたしました。約 30 名の会員、未会員が参加し、「倫理経営で熊本から世界へ～我が社のマーケティング戦略展開、実践報告」をテーマに、講話をいただきました。講師の実際の経営実践をもと

に、話をされ、参加した会員からは「まだまだ聞きたい」「実体験に基づき参考になった」「倫理経営をしたい」との感想があった。

その後の懇親会には 19 名が参加し、さらに一步学びを深めて講師を囲み大いに盛り上りました。

# 中・西部地区

## 中・西部地区合同異業種交流会回憶録



平成29年6月8日、いよいよ待ちに待った未会員セミナーの日がやって来た。18時前後に顔を覗かせると各々名刺交換している姿が目に焼き付いた。

コンフォートプレイス2階にあるBianco会場も準備万端! いつもの倫理法人会独特の穏やかな雰囲気のなか、交流会がスタートした。

熊本県倫理法人会 山本浩会長の熱い思いが伝わった挨拶で幕が開いた。

今回も恒例の村上尊宣・井手志保のゴールデンコンビの登場だ。

司会は熊本市南の北里隆明幹事にお任せした。会場の雰囲気を盛り上げる様は名司会者ならではの演出だった。

まずは、熊本県女性委員長 井手志保のパワーポイントによるオリエンテーション・・・

冒頭で先日の“熊本地震復興支援サミットin熊本”の活動実績報告がスクリーンに映し出された。そして、お礼が伝えられた。

次に、倫友であり懇意にしている名古屋市の町田地区長から提供していただいた“倫理のい・ろ・は”を語った。倫理のバッジの意味、丸山敏雄先生、倫理法人会の活動、倫理経営、根っここの話など未会員さんはじっくり耳を傾けていた。

さあ一本日のメインイベント 村上尊宣社長の登場だ。登場の際の「ハイ」と大きな元気良い声が会場いっぱいにひろがった。

大人になると恥ずかしくなって「ハイ」とは言えなくなる。でも倫理は素直になる勉強であることを強調した。31歳で起業してどん底になりかけた会社・・・義父の会社の倒産とわが社の連鎖倒産の危機に直面していた。にっこもさつもいかなくなつた時、現熊本県広報委員長の高田氏との出逢いがきっかけで倫理法人会に入会した。本社ビルは資金難で建築途中でストップした。この時、苦難福門の実践が始まった。現熊本市西の西田紀雄相談役から、「こういう時に感謝しなさい。倫理を素直に学びなさい」と背中を押された。それから本気でしかも必死で取り組んだことで驕り高ぶつた己れの姿勢に気づくことが出来た。折りしも、姉の知り合いで建設会社の会長さんとのご縁をいただいた。結果、資金援助を得ることが出来た。まさに得るは捨てるにありの実践だった。義父の会社の倒産という苦難を通して妻や家族、社員が私を支えてくれているのだと実感出来るようになった。まさに、明朗・愛和・喜勵の精神によって家庭・職場・人間関係が変わっていった。

西部地区長 井手 庸文

先月末からハワイへ飛び回った際のプレゼンした一部始終を語り始めた。ハワイ企業からの仕事受注や技術提携の際に、素直に受け入れた。まさに倫理による決断が活かされた。相手に喜んでもらう仕事をすると決めて行動した。迷いがあったら胸のポケットから素早く取り出す“万人幸福の葉”はいつも心が動搖したり経営の判断に迷ったら試練を乗り越えるバイブルだという。

また、4000年の歴史をもった中国に行った。ある中国企業の会長に、“万人幸福の葉・中国版”を差し上げた。会長は、即日熟読して感激されたとのことだった。経営の神髄に倫理を取り入れた成果であった。

「Co2の削減、地球環境に取り組む企業でありたい」と願う村上社長。

経済産業大臣賞、省エネ大賞をはじめ多くの地球温暖化対策に関する賞を受賞された。現在は、日本国内にとどまらず、海外にも進出している。いま、ここに倫理経営を展開中である。

最後に「倫理が私を救ってくれた」と語る村上社長の顔は笑顔いっぱい溢れんばかりであった。

大盛況のなか、村上社長の事業体験報告は終わつた。拍手が止まないまま異業種交流会へと突入した。

乾杯の挨拶は、中・西部を代表して小生が一言・・・朝起きの実践は運を引き寄せるにありを語らせてもらつた。雪崩れ込むように各単会とも必死に交流を重ねた。

私自身、未会員全員への熱き語らいが始まった・・・次第に会場は熱気を帯びていった。

ここでひと息、ちょっと一眼ショータイム シンガーソングライター ナナ の登場だ・・・ギター片手に将来を約束されているかのような神秘さと妖艶さを漂わせてのステージだった。あつという間に時間が過ぎていった。

ここでお名残り惜しいが締めの挨拶に入った。島尻中部副地区長の普及に向けての力強い掛け声の下、幕を閉じた。

本日は未会員22名、既存会員64名、事務局2名計88名と大盛況だった。さあー、今からクロージングだ! 一気呵成に普及モード化し、各自二次会へと夜のネオン街に消えていった。

私なりに、次年度は熊本県全体でやりたいなという強い確信を持てた。これこそまさに普及の締めを飾るに相応しい交流会だったとひとり微笑んだ。

## 新入会員のご紹介(敬称略) 6月10日現在

### 熊本市西倫理法人会

ダイキンHVAC  
ソリューション九州  
熊本市南区馬渡1-15-15

(有)フェリーチェ  
熊本中央区黒髪6丁目19-20

空研工業(株)熊本支店  
熊本市南区江越1-25-20

㈱アイ・エヌ・コーポレーション  
熊本中央区八王寺町41-30-202

公文式御幸笛田教室  
熊本南区御幸笛田7-16-2  
御幸笛田コミュニティセンター

株住管理システム  
熊本南区御幸笛田6-7-49

裕栄企業  
熊本北区八景水谷2丁目12-1

(有)ゆとり旅  
熊本南区島町3-1-1  
イオンタウン西熊本SC

### 熊本市託麻倫理法人会

SEIRYUよしこ処  
宇城市松橋町松橋29

### 熊本市中央倫理法人会

(株)Links  
熊本東区月出2丁目4-42

### 熊本市南倫理法人会

ヘアサロン ニューヨーカー  
熊本中央区水前寺3-34-4

㈲トータルリストマネジメント  
熊本中央区出水1丁目9-5 2階

(株)ナインデザイン  
上益城郡嘉島町上島1157-1

### 阿蘇動物病院

小嶋 維男  
(阿蘇倫理法人会 会長)

〒869-2301  
熊本県阿蘇市内牧1049-4

TEL. 0967-32-3218

FAX. 0967-32-3613

E-mail oshima@aso.ne.jp

**MANyou**

「子供達に誇れる志事を」

株式会社 万葉福祉会

取締役 山田 朝日

〒869-5155

熊本県八代市水島町2104-4

TEL. 0965-45-9786

FAX. 0965-45-9806

E-mail manyou@fork.ocn.ne.jp

### 熊本市倫理法人会

白石 光義  
☎096-334-3055

㈲丸山商事  
熊本東区健軍3丁目24-1

グリット  
熊本中央区九品寺5丁目11番  
1-201

坂口石材  
熊本東区戸島西2丁目2-6

坂口 典志  
☎090-4586-0328

### 熊本東倫理法人会

(有)秋吉興業  
阿蘇郡西原村河原4092

株寺本酒販  
熊本中央区出水7丁目56-41

我達人(同)  
上益城郡御船町高木1735

金只 成人  
☎096-200-4345

(一社)自然と健康を守る会  
熊本東区長嶺東5丁目4-87

株キュネット  
熊本中央区帯山4-18-1

江藤 昭生  
☎096-282-3065

栗嶋建設  
上益城郡御船町上野3449

### 荒尾市倫理法人会

三次 優子  
☎0968-57-8852

藤木 敏行  
☎090-7440-1521

### 宇城倫理法人会

(有)maklee整骨院 元  
熊本南区江越1丁目8-22  
シルクエッセ2W-2

### 行政書士 山本孝二事務所

山本 孝二  
(会員番号 第15431636号)

〒861-3204 熊本県上益城郡

御船町大字木倉 2424番地1

TEL. 096-282-7506

FAX. 096-281-4200

G-mail koji.inamori@gmail.com

### 山鹿市倫理法人会

㈲あき興業  
山鹿市長坂403

浦下 和広  
熊本南区御幸笛田2丁目9-38

岡建築積算研究所  
合志市幾久富1758-258

### 菊池合志倫理法人会

(有)宮川商事  
菊池市泗水町永3139

熊本旭運輸(株)  
上益城郡益城町広崎1480-1

### 玉名倫理法人会

居酒屋さくら  
玉名市山田2126-1

(有)ベストプラン  
東 博文  
玉名市岩崎154-1坂本ビル203

### 人吉市倫理法人会

プログレス  
人吉市願成寺町740-2

㈲人吉ヨコハマ  
松木 克弥  
タイヤサービス  
人吉市下青井町384

### 水俣芦北倫理法人会

(株)いだ心善社  
諫山 智和  
水俣市大黒町1-8

### 八代北倫理法人会

(株)メイトプランナー  
森下 芳伸  
八代市本町1丁目7-12  
ストーリービル1階

### 印刷のことなら おまかせください。

**GLANZ**  
CREATIVE WORKS  
グランツ 株式会社

代表取締役 吉田 秋正

〒862-0954

熊本県熊本中央区神水2丁目10-23第2北野ビル 4F

TEL. 096(381)3833 FAX. 096(381)3834

<http://glanz-creative.jp/>

**MANyou**

「子供達に誇れる志事を」

株式会社 万葉福祉会

取締役 山田 朝日

〒869-5155

熊本県八代市水島町2104-4

TEL. 0965-45-9786

FAX. 0965-45-9806

E-mail manyou@fork.ocn.ne.jp

**ecowin**  
HYBRID THERMO SYSTEM®

株式会社 エコファクトリー

代表取締役社長 村上 尊宣

本社 : 〒862-0950

熊本中央区水前寺2-17-7

TEL. 096-381-7033

**MANyou**

「子供達に誇れる志事を」

株式会社 万葉福祉会

取締役 山田 朝日

〒869-5155

熊本県八代市水島町2104-4

TEL. 0965-45-9786

FAX. 0965-45-9806

E-mail manyou@fork.ocn.ne.jp

### 阿蘇動物病院

# 会員紹介(敬称略)

防犯意識が高まっている昨今において、監視・管理カメラは日々進化を遂げています。そして機器の進歩に伴って施工する技術者の力量も日々成長をしていかなくてはなりません。

私たちアルファーシステムサービスはその社名のとおり、ネットワーク時代の先端の技術とシステムを提供する技術屋です。

監視カメラとは犯罪の映像証拠を残す為の有効な設備ではありますが、私の想うところの監視カメラは「犯罪抑止」、「不正防止」、更には「良いこと発見！」の見守

りカメラで在って欲しい。社内の管理用カメラも、たとえ遠方からでも社員さんの働きを褒める為のコミュニケーションツールで在って欲しい。

「倫理の学びが社会を安全に」、そんな想いで仕事と向き合う毎日です。

熊本市託麻倫理法人会  
（有）アルファーシステムサービス  
伊波 啓太  
熊本市中央区帯山5丁目34-72  
TEL 090-6998-1877



## モーニングセミナー 通算1,000回出席を達成しました！



八代市倫理法人会  
株式会社グランツホクリク 相談役  
監査 杉浦 喜一

私は5月17日(水)八代市倫理法人会モーニングセミナーに参加で1,000回を達成しました。石川県の白山市と金沢南に6年間皆出席し26年1月より八代市3単会に参加してきました。

モーニングセミナーでの学びは「倫理経営」「活力朝礼」「親への感謝」「人を変えるのではなく自分が変わること」等人間力を高めることですが果たして私は人間性が変わったでしょうか。特に親への感謝については講話を聴くたびに心が痛みます。現在私は80

才、もっと早く倫理法人会に出会い経営者として倫理の学びをしていれば事業に失敗することはなかったのではと思います。

企業経営に倫理は重要で実践することにより労使の一体が生まれ反映できる基であると言えます。特に若い経営者は真剣に学ばれることをお勧めします。そして若い力で日本創生を成し遂げて頂きたいと願っています。



TRISTRAR

株式会社トライスター

石材輸入販売・環境保全事業

代表取締役 小林宗義

〒866-0045  
熊本県八代市建馬町1-17  
TEL 0965-32-9617

エムテックサービス  
株式会社

取締役専務

藤田 孝美

〒866-0045  
熊本県八代市建馬町4番31号  
TEL 0965-33-8338  
FAX 0965-33-8325  
E-mail:t.fujita@kobashikk.co.jp

創業から40年以上の信頼と実績

“もしも”の時に安心

町民斎場

八代市鏡町鏡143番1

TEL 0965-52-2581

市民斎場

八代市昆舎丸町4-50

TEL 0965-39-8333

葬祭会館グループ

見る明日を！お手伝い

TAKATA  
since 1953

■印刷 ■企画 ■オリジナル製品

合資会社 高田商会

〒860-0821  
熊本市中央区本山4丁目7-78  
TEL 096-356-0329

### 広告スペースのご案内

本誌「倫理くまもと」の誌面広告を募集致しております。  
サイズ(タテ50mm×ヨコ45mm)でカラー刷  
1枚4,000円です。ご希望の方は右記事務局(水口)までご連絡下さい。



一般社団法人倫理研究所 熊本県倫理法人会

事務局／熊本県倫理法人会 〒862-0942 熊本市東区江津3-4-12

TEL 096-288-9398・FAX 096-288-9446

発行者／山本 浩

URL / <http://rinri-kumamoto.com/> 熊本県倫理法人会 検索

Facebook / <https://www.facebook.com/rinri.kumamoto>